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例会報告    VOL.６０ No.１９ (No.2683) ２月１５日(水)晴れ  (司会 前島 聡委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ       ◎外部卓話  (学)開智学園開智望小学校・中等教育学校 

                                                    校長 横田和巳様 

 

ビジター 

鶴田一郎様 (土浦ロータリークラブ) 

卓話者 (学)開智学園開智望小学校・中等教育学校 校長 横田和巳様 

 

諸報告    

青木正弘ガバナー補佐より 

２月１１日 IMお疲れ様でした。先日は雪が降りましたが、当日はとても良い天気になりました。水海道RCの

団結力と底力を見せることが出来ました。ありがとうございました。 

 

幹事報告   石井康弘幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし 

 

会長挨拶   古矢  満会長    

2 月第 3 週例会のご挨拶を申し上げます。 

まずは本日大変お忙しい中、学校法人開智学園の校長先生でありま

す横田和巳様、本日はお忙しい中お越し頂きましてありがとうございます。

水海道ロータリークラブ会員一同 歓迎いたします。 

この後の卓話 楽しみにしております。どうぞ宜しくお願い致します。 

さて先日の IM ですが皆様大変お疲れさまでした。特に青木ガバナ

ー補佐、実行委員会の皆様、そしてホストクラブとしての水海道クラブ会

員一同のお力で無事に開催されました。お天気にも恵まれまして素晴らしい IM だったと思います。改めて

感謝申し上げます。本年度はまだ 60 周年式典が控えておりますが、皆様方の引き続きのご協力をお願い

致します。 

さて話は変わりますが、皆様ご存じの通り、今月初めに八千代町の鶏舎で鳥インフルエンザが発生しま

した。111 万羽というものすごい数のニワトリの殺処分で、行政の職員、自衛隊、各ボランティア団体や、建

設関係団体、もちろん自分が会長を務めています県の産廃協会も、連日動員をかけて作業し先週全部の

殺処分が完了しました。 

しかし、ホッとしたのもつかの間で、今度は坂東市で 115万羽の鳥インフルエンザが発生し、県内六例目

となり今期累計 400 万羽と過去最多規模となっております。こちらも本日には殺処分が完了いたします。 

そして今回の八千代町、立地上埋め立てができないために、今週より全頭の焼却処分が、始まっており

県内11か所の公共、民間の施設焼却場で処分するのですが、通常の受入れにプラスでの処分なので、時

間もかかり各処分場での作業員の動員も、まだまだ続く状況です。県の工程では、4 月中旬までかかるそう

なので、年度末を迎え忙しい中での派遣となり、各社アップアップしており、つくづく業界の人材不足を痛

感しているところです。尚、坂東市の分は全頭埋立となりましたのでホッとしているところです。 

またウイルスつながりでなんですが、皆さんご存じのとおり、5 月 8 日に新型コロナを、感染症法上インフ

ルエンザ同様に「5類」にする方針が国から示されました。3月 13日より学校などでは、マスク着用を個人の
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判断にとの方向でされております。尚、プロ野球も 5/8 以降はマスク無しで、声出し応援も OK だそうです。 

しかしまだまだ感染者が続く中、5 月の連休明けにパタッと感染者が無くなるはずはりませんので、通常

例会や 60 周年式典なども含め、皆さんが不安になりませんよう、今後の運営のやり方を含めて、考えてい

きたいと思います。 

 それでは最後になりますが、皆様のご健康をご祈念申し上げはなはだ簡単ですが会長挨拶とさせて頂き

ます。本日もよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

 

外部卓話   (学)開智学園開智望小学校・中等教育学校 校長 横田和巳様 

  

     

   

 

出席報告   宮代 尚委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ４２名 １０名 １名 ４４名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス   中山英俊委員長          入金額   80,000 円   累計 1,460,000 円 

「毎回千円を」水海道クラブにニコニコです。  鶴田一郎様 

誕生祝御礼≪会員≫鈴木(旦)会員 

先日の IM 皆様お疲れ様でした。本日は横田先生卓話宜しくお願い致します。  古矢会員 

横田校長、鶴田次年度ガバナー補佐、本日はようこそおいて下さいました。また先日の IM 大成功。本当に

ありがとうございました。心からお礼致します。   石井会員 

IM ご苦労様でした。白坂様講演良かったです。本日横田校長宜しくお願いします。  松崎会員 

IM お疲れ様でした。白坂亜紀ママの本を読みました。粋な男は媚びず見下さない。勉強になります。 

石塚(利)会員 

皆さん、IMではお世話になりました。水海道RCの心意気や団結力を７分区の方々に見てもらえたものと思

“平和で豊かな世界の実現に貢献するた

め、創造性とコミュニケーション能力
を備えた、生涯学習者、グローバルリ
ーダーを育成することを使命としてい
ます。”

開智望中等教育学校
International Baccalaureate

Middle Years Program

国際バカロレア（IB）

・ 多様であることを理解し
尊重する態度を育む

・平和な世界を築くことに
貢献する若者の育成

探究心・知識・思いやり

究

世界１５９以上の国・地域、約５,５００校において実施
本校はPYP/MYP 認定校、DP候補校

MYPは全国で16校目 茨城初の認定校に！

本校の取り組み

探究活動 奉仕活動

• 興味関心から問いを立てる
• 問いをとことん突き詰める
• 自分の探究をまとめ、共有する
• 振り返り、次の問いにつなげる

• 社会の問題や課題に気づく
• ニーズを調査する
• 地域や企業と連携する
• 社会に貢献する活動を行う

学校 地域

これからの社会を担い、その社会に貢献する若者を育成する

学校での学びの充実 ⇄ 地域とのつながり

地域で探究し、地域に貢献できる機会
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います。皆さんのお力です。ありがとうございました。   青木(正)会員 

IM 青木ガバナー補佐を始め実行委員会の皆様ご苦労様でした。見事な IM でした。 松坂(興)会員 

皆様、IM ご苦労様でした。  大塚・小島・秋田・田上・斎藤(広)・染谷(秀)  各会員 

IM ご苦労様でした。お蔭様で銀座のママと楽しい一時を過ごさせて頂きました。横田先生卓話ありがとうご

ざいます。楽しみにしております。  北村(仁)会員 

横田開智中等部校長卓話楽しみにしています。   鈴木(茂)会員 

横田先生ようこそいらっしゃいました。卓話よろしくお願いします。  武藤会員 

IM お疲れ様でした。大成功でした。白坂ママの講演一心に聞き入れました。  青木(清)会員 

IM 成功おめでとうございます。７分区メンバーとの出会い再会もあり楽しく過ごせました。 石塚(克)会員 

IM ご苦労様でした。皆様のおかげで無事終了しました。ありがとうございました!  熊谷会員 

横田先生、本日は卓話よろしくお願いします。IM お疲れ様でした。 倉持会員 

IM ご苦労様でした。盛会に終わり何よりでした。粋な男を目指して頑張りましょう! 北村(英)会員 

IM お疲れ様でした。  白井・小林   各会員 

IM 委員長を始め、皆さんお疲れ様でした。  青木(英)会員 

横田先生卓話宜しくお願い致します。  大澤・中嶋(利)・鯉沼   各会員 

先日の IM お疲れ様でした。  淀名和会員 

本日もよろしくお願い致します。  草間会員 

IM お疲れ様でした。横田先生卓話宜しくお願い致します。  松坂(武)会員 

横田先生卓話楽しみにしています。宜しくお願い致します。  前島会員 

横田校長、まじめな卓話楽しみにしています。   齋藤(政)会員 

IM お疲れ様でした。横田校長卓話楽しみにしております。   笹生会員 

先日は IM お疲れ様でした。銀座のママの話は大変有意義でした。  中山会員 

IM 欠席しました。  石塚(徹)会員 

IM 欠席しまして申し訳ありません。  渡辺会員 

会報委員会  五木田裕一委員長  古津英二副委員長  青木英男委員 

              


